
宜昌市建筑装饰分会第四次常务理事会

暨装配式装修考察分享会议纪要

(2023 年 6 月 12 日)

2023 年 6 月 8 日 下午，宜昌市建筑装饰分会在湖北喜

多坊装饰设计有限公司召开第四次常务理事会暨装配式装

修考察分享会。会议由轮值会长蒋冬娥主持，分会会长、副

会长、监事会主任、常务理事、上海南京考察团全体成员出

席了会议，协会秘书处全体驻会工作人员列席会议。市建筑

装饰装修监督站党支部书记、站长李东辉，副站长徐靳文到

会指导工作。会议进行了轮值会长交接；听取了上海、南京

装配式装修考察团成员交流考察感想；会议研究了推进落实

省、市关于住宅装饰相关文件及住宅装饰企业进小区措施；

会议表决增补理事单位；彭康会长作讲话，他对第五轮轮值

会长蒋冬娥、李程两位会长在轮值期间所作的各项工作予以

充分肯定，对接任轮值会长提出了希望。他对上海、南京装

配式装修考察活动进行了总结，指出这次活动就是要“走出

去”拓视野，“引进来”促提升，解放思想，创新变革传统



施工方式，进一步促进宜昌市装配式装修有序高质量发展。

他还就如何学习贯彻落实湖北省住房和城乡建设厅《关于开

展擅自拆改房屋建筑承重结构专项整治行动的通知》精神提

出要求；最后市装饰装修监督站领导作指导。副站长徐靳文

就落实《通知》精神提出要求：一方面要加大对工人的培训

力度；另一方面要加大宣传力度，加强与物业协会的工作协

作联动。党支部书记、站长李东辉就认真落实《宜昌市住建

局开展行业大调研“服务企业月”活动方案》，带头深入基

层调查研究工作作出具体要求。他还就贯彻落实省住建厅

《关于开展擅自拆改房屋建筑承重结构专项整治行动的通

知》精神进行安排部署，最后他勉励大家要积极借鉴外地先

进经验，采取行之有效措施，贯彻落实“行业代表、行业服

务、行业自律、行业协调”职能，奋力开创宜昌装饰行业高

质量发展新局面，为宜昌强产兴城创典范贡献装饰行业力量。

现将会议主要内容纪要如下：

一、会议组织上海、南京装配式装修考察团成员交流了

考察感想。会议听取了副会长、秘书长康志平对上海、南京

装配式装修考察学习情况的介绍。听取了鹏程装饰、喜多坊

装饰、瑞林装饰、易盛建设、巨匠至臻装饰以及南京和能人

居科技等考察团成员交流分享上海、南京考察学习感想。通

过交流，大家对装配式装修形成了三点共识：一是充分认清

形式，提高思想认识。就装配式建筑发展形势来看，装配式

装修是大势所趋，势在必行，装饰企业必须转型升级，必须



适应新形势下建筑装饰行业发展。二是统筹谋划，系统推进。

装配式是一个系统性的工作，各会员企业要不断研究新技术，

新材料，新工艺，新设备，通过大数据，智能化、云计算来

增强企业的核心竞争力。三是抢站风口，提前谋划布局。要

不断完善工艺工法，探索一套可复制的装配式装修生产和施

工体系。

二、会议研究推进落实省、市关于住宅装饰相关文件及

住宅装饰企业进小区措施。新任轮值会长郭强宣读湖北省住

房和城乡建设厅《关于开展擅自拆改房屋建筑承重结构专项

整治行动的通知》。会议强调要加大宣传省厅文件精神的力

度，结合市住建局装饰装修管理办法，副会长李红平就有资

质企业进小区发表了五点意见。会议决定尽快专题研究出适

合宜昌实际的住宅装饰企业进小区的具体措施。

三、会议表决拟增补理事单位。会议听取了副会长、秘

书长康志平对拟新增理事单位的情况介绍，会议表决，一致

通过千思、智荣为新增理事单位。

出席会议人员：彭康、康志平、蒋冬娥、李程、郭强、

向劲松、李异良、喻进绩、熊成章、沈金虎、吴丙青、李红

平、刘立、刘让新、马万龙、孙红朋、胡雪莲、卢敬潮、彭

东、秦长源、何海勇、杨瑞成、王代平、李光运

列席会议人员： 刘青正、刘丽娟


